

委員長報告、派遣役員報告

■親睦委員会 委員長 川井 理砂子
最終夜間例会の出欠をお知らせください。また、会費のお支払いも事前をお願いいたします。

■藤池 誠治会員

吉田暎治会員のご冥福をお祈りいたします。皆さんも驚かれたことと思います。火曜に、お亡くなりになったと浩士くんからご連絡をいただきました。

吉田暎治会員が会長の時に幹事を務めました。彼は融通が利かないくらい、物事をきちんとする性格でした。そして多くの功績を残しました。今日はじっくりと思い出してくださいたいと思います。



出席報告

■出席委員会 委員長
新城 盛辛



スマイル報告

■臨時副SAA
菊池 裕一



本日のSAA・副SAA



地区役員派遣報告

■規定審議会検討委員会
川井 理砂子

昨年度から、地区の「規定審議会」に出向しています。初めての出向ですが、特典としてもなく地区ネクタイ・スカーフがいただけます。他のクラブの会員さんと交流できる貴重な機会となっていますので、機会がありましたら是非。

「規定審議会」の任務は、一言で言うと議員秘書です。国際ロータリーでは、年に一度の決議審議会、三年に一度の規定審議会を開催し、各地区から出された規定の改革案を、地区の代表議員による投票で審議します。

過去に採択された改革案として有名なものが、2016年規定審議会で採択された「クラブ運営の柔軟性」です。①例会は、月に最低2回以上行えばよい、②奉仕プロジェクトや社交行事を「例会」とみなし



ても良い、③方法として、直接、オンライン、それらの併用のいずれかを選ぶことができる、④出席要件を満たさなかった会員の終結に関する方針を緩めることができる、というものです。

逆に、毎年、否決されている法案も紹介します。ロータリー財団章典には「管理委員会は、ポリオ根絶が認定されるまで、いかなる将来の世界的な目標を採択することも時期尚早であり、ポリオ根絶活動の妨げになると確信している。」という一節があります。これに対し、コロナのような他の優先課題が現れる可能性は高いとして、ポリオを優先課題とすることは認めつつも、表現を若干緩める方向で改定案が提出されましたが（大阪中之島RC）、こちらは否決されています。

最近、我々の地区のガバナーが、RIから勧告を受け任期半ばで辞任したというショッキングな事件があり、良くも悪くも、RI（国際ロータリー）の取り決めと無縁ではいけないということを痛感しています。また機会がありましたら、RIの規定や規定審議会の状況についてご報告させていただきたいと思います。

■社会奉仕部門
地域社会奉仕・ブライダル委員会
新井 清太・岡部 勉



今年度は昨年までの社会奉仕委員会とブライダル委員会と一緒に社会奉仕ブライダル委員会として、社会奉仕とブライダル事業を行いました。推奨活動は、ピンクリボン運動、街頭募金、腎アイバンク啓蒙、ペットボトルキャップ回収、子宮頸がんワクチン啓蒙、などです。

主な成果として、ウクライナ支援街頭募金、能登半島地震支援募金は地域の子供たちの参加により多大な金額を集めることが出来ました。9月にはロータリーフェスタ絆まつりの設営、運営し各クラブより大勢のお祭り好きの方々にお越し頂き鐘塚公園は大いに賑わいました。11月の地区大会にてピンクリボン啓蒙の為、参加者へビラの配布を実施しました。

ブライダル事業は昨年12月にクリスマスブライダルパーティーをステラ・デル・アンジェロにて開催、男女あわせて20名の参加で5組のカップル誕生と好成绩を残しました。昨年のブライダル委員長は当クラブの藤嶋会長でした。藤嶋会長が昨年度にブライダル事業のテコ入れをしてよい形に引き継がれたのが良かったのではと思います。募金に関しては小学生が参加すると一気に募金額が増えるという結果もあり、おじさんだけでやるより、女性と子供と一緒にやるほうが良いと思います。以上社会奉仕ブライダル委員会からの報告でした。

■国際奉仕部門
国際交流委員会 副委員長 島村 まり子
国際交流委員会 松本 有祐

活動内容：

- ・例会の出席（'23 7/4 8/ 9/12 10/10 11/7 12/1 '24 1/16 2/15 3/26 4/17 5/7 6/19）
- ・第3750地区（韓国）迎え入れ旅行（島村：'23 11/11-13）
- ・韓国訪問・第3750地区 交流訪問（島村・松本：'24 4/29-5/1）